

Imagen

Mateos C. Petroicroco

Lic. en Letras Hispánicas, UAA, 6° semestre

¡Tengo la desesperante necesidad de dibujar! ¡Plasmar unos puntos, una línea, algunas curvas! Anhele pasar el grafito de mi lápiz por la inmaculada hoja, hacerle su primera mancha, la segunda, la tercera... todas las necesarias.

Deseo intensamente ver cambiar el color de tu lienzo, observar los diversos trazos, gruesos y delgados, que voy dejando a mi paso por todo el cuerpo; fijando siempre mi atención en los sombreados, aquellos que difumino para dar profundidad.

Deseo dominar los claros y los oscuros que te forman; los que ven mis ojos, los que perciben mis manos, los que escuchan mis oídos, los que capta mi mente. ¡Cómo quisiera plasmarlos todos! Aunque, por más que lo intente, sé que no lograría perpetuarlos, pues tu forma va más allá de sí misma. Pero siempre se puede acercar, siempre me puedo acercar.

¡Tengo la desesperante necesidad de pincelar tus redondas caderas, entintar tus pecas, colorear tus mejillas y perderme en tus imitados ojos! Y sólo en tus imitados ojos puedo, porque los verdaderos están con otro y yo aquí, ¡solo!, solo con mis bocetos de huecos ojos.



Perspectivas, Mateos C. Petroicroco.